

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dipaparkan oleh penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Transaksi jual beli Sepatu menggunakan sistem *coin flip* di toko Uncharted Sply yaitu suatu metode transaksi yang terbaru. Sistem ini digunakan ketika terjadi negosiasi yang belum menemukan titik temu pada transaksi antara penjual/pembeli, dan memutuskan untuk menggunakan sistem *coin flip* dalam transaksinya, dan sistem *coin flip* ini melibatkan penggunaa mekanisme lemparan koin untuk menentukan harga yang harus di bayarkan dalam transaksksi tersebut pada akhirnya, penggunaan sistem *coin flip* pada toko Uncharted Sply merupakan solusi yang menjanjikan untuk menghasilkan keuntungan dalam hal transaksi menggunakan metode permainan.
2. Tinjauan hukum Islam (akad *murabahah*) terhadap transaksi jual beli sepatu menggunakan sistem *coin flip* pada toko Uncharted Sply yaitu pada akad *Murabahah* merupakan bagian dari jual beli, maka pada rukun dan syaratnya hampir sama dengan rukun dan syarat jual beli. Karena barang yang dijual harus diketahui (dilihat) dalam hal spesifikasinya, memiliki harga yang jelas, atau tetap sesuai dengan harga *murabahah*, jual beli yang menimbulkan keraguan salah satu pihak tidak sah. *Ijab qabul* harus

memiliki konsekuensi duniawi dan ukhrawi. pada akhirnya, Tinjauan akad murabahah terhadap transaksi jual beli sepatu menggunakan sistem *coin flip* pada toko Uncharted Sply dinyatakan tidak sah dikarena tidak ada kejelasan pada penentuan harga.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian penulis ingin menyampaikan beberapa saran, yakni sebagai berikut:

1. Saran ini diberikan kepada pelanggan Toko Uncharted Sply agar dapat melaksanakan transaksi jual beli dengan menggunakan sistem yang tidak merugikan kedua belah pihak.
2. Hal ini diharapkan dapat memberikan informasi kepada masyarakat tentang transaksi jual beli sepatu menggunakan sistem *coin flip*, sehingga kedepannya pada pelangga agar supaya bisa melakukan transaksi sesuai dengan akad *murabahah*.